

Antrag Nr. 05-O-26-0024
SPD-Fraktion

Betreff:

Toilettenanlage Maaraue (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dem Ortsbeirat mitzuteilen, wo die an Wochenenden oft über 1000 Besucher der Liegewiese auf der Maaraue in Zukunft ihre Notdurft verrichten sollen.

Begründung:

Nach dem Abbau der Toilettenanlage herrscht in dieser Frage totale Ratlosigkeit. Über die aus der Maßnahme entstehenden hygienischen Zustände bestehen wohl keine Zweifel und sind einer Kurstadt nicht würdig.

Mainz-Kostheim, 04.02.2005

Walter Losem
Fraktionsvorsitzender